

謹賀新年



2019年1月7日「平成31年工作始め式」を執り行いました。
式では、和田社長より年頭挨拶、設計1課高橋宏道課長より社員を代表して決意表明がありました。

決意表明では、甚大化する自然災害に建設コンサルタント技術者としてしっかり向き合い、国民の安全、
安心を確保する社会資本を効率的に整備する責任があること。
社員一人ひとりが、自ら考え、共に成長し、全ての人が幸せになる会社を目指し、日々努力することを誓いました。

本年も全社員一丸となり歩んでまいりましょう。



社長訓示



「社員代表 決意表明」



「隠岐営業所」

内定式

2019年度入社予定2名の「内定式」を、1月7日に執り行いました。
内定式では、和田社長より内定証書を授与され、それぞれに今後の抱負を発表してもらいました。
緊張しながらも堂々とした姿でとても頼もしいお二人でした。

内定者のお二人には、残りの学生生活を楽しんでいただき、今春元気な姿でまたお会いできるのを社員一同楽しみにしています。



昼食会



今年、第一回目の昼食会を行いました。
皆揃っての会食は、会話も弾みとても有意義な時間となりました。
食事会では、今年の”年男”を代表して、内田明史さん、山根さんに抱負を発表してもらいました。

今年一年、皆が心身とも健やかで、豊かで和やかな時間が過ごせますよう祈念致します。

大社中学校「職業講話」

1月17日(木)、大社中学校の1年生を対象とした、職業講話を行いました。

当社から、和田社長を始め大社中学校出身の松井さん、内田さんの3名で出向き、測量設計のこと、地元で働く良さを生徒の皆さんに伝えられました。

中学1年生にとっては、「測量設計」という馴染みのない言葉でわかりにくいところもあったと思いますが、皆真剣に話を聴いてくれ、生徒さんからは、「将来ワールドの社員さんのようにやりがいのある仕事を見つきたい」という嬉しい言葉もいただきました。

私達が伝えなかった想いが伝わり、この地元島根を守るために皆さんそれぞれがやりがいのある職業に就かれることを願っています。



親成人



測量補償課の安部建人さんが成人を迎えられ、和田社長よりお祝いの品「スーツ」が贈呈されました。
輝ける未来へ明るく情熱をもってご活躍されることを社員一同、願っています。

1月誕生日



1月生まれの方は9名です！おめでとうございます！！

松田顧問、太田良晴さん、横地三敏さん、
佐藤仁志さん、山本秀治さん、張大鵬さん
後藤正樹さん、石原正之さん、田中泰さん



今年還暦を迎えられる、内田明史さんのお祝いを昼食会にあわせて行いました。

記念品として赤いブルゾンをお贈りし、早速着ていただきました！とてもお似合いです！誰に対しても気さくに話しかけてくださる内田さん、これからもご指導よろしく願います。